1

Comprendre la mise en situation

Mise en situation: suite au succès du vélo de type Vélib', une association de la ville de Cergy envisage d'appliquer ce système aux voitures. À travers ce projet, il s'agit de limiter davantage la circulation dans le centre-ville, favoriser les voitures propres et valoriser le paysage urbain grâce à l'image de la voiture.

Cette association réfléchit pour l'instant à la valorisation du paysage urbain grâce à l'image du véhicule. Vous devez contribuer à ce projet en imaginant le design de la carrosserie du véhicule avant de concevoir le prototype.

Ce que l'on attend des élèves : en équipe, réfléchissez au besoin exprimé par la mise en situation. Le besoin est le point de départ de la rédaction du cahier des charges (étape 2).



La ville de Cergy



